



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR.PP.



"Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación"

NOTA DE PRENSA N° 80- 2015 - DRA. CAJ/AC.RR.PP.

10 grandes logros de Porfirio Medina anunciados en la Audiencia Pública Regional 2015

Cajamarca al inicio de año solo tenía 56 millones de soles para Proyectos de Inversión. Ese presupuesto se ha visto aumentado, vía gestión, en un 286%.

En la Primera Audiencia Pública Regional – 2015 que se realizó, este último viernes en la ciudad de Cutervo, el Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez dio un discurso que duró casi una hora. Durante el mismo, inició haciendo un breve balance sobre la crisis internacional que afecta las economías sudamericanas y en especial la de Cajamarca.

"Ante esta situación descrita de recorte presupuestal la gestión se ha trazado el objetivo de: Conseguir mayor inversión pública para la región, gestionando más recursos y comprometiendo inversión tanto del Gobierno Nacional como del sector privado", enfatizó la primera autoridad regional.

Como se sabe, Cajamarca al inicio de año solo tenía 56 millones de soles para Proyectos de Inversión. Ese presupuesto se ha visto aumentado en un 286%. "Al mes de agosto hemos logrado obtener un presupuesto de 216 millones, de los que 112 millones son para la ejecución de 14 proyectos nuevos y 01 de continuidad, distribuidos en el sector salud con 67 millones, transporte con 28 millones, educación con 17 millones y saneamiento con 717 mil soles", anunció Porfirio Medina.

Ahora, les invitamos a conocer a manera de resumen los 10 grandes logros de Porfirio Medina Vásquez anunciados durante la Primera Audiencia Pública Regional – 2015. Estos son:

1. Construcción y equipamiento del Hospital Santa María de Cutervo

Mediante convenio con el Ministerio de Salud, se oficializó el presupuesto para la "Construcción y equipamiento del hospital Santa María Nivel II-1, de la provincia de Cutervo, por un monto de 76 millones 110 mil 057.16 nuevos soles. Ya fueron transferidos 26 millones 993 mil 275 para iniciar su ejecución, próximamente.

2. Asfaltado carretera CA-103 Santa Cruz – El Empalme (Cajamarca)

Esta vía mejorará el servicio de transporte entre la provincia de Santa Cruz y la ciudad de Cajamarca, uniendo Romero Circa - La Laguna - Tongod – Catilluc y El Empalme por un valor superior a los 93 millones 119 mil 488 nuevos soles. Ya fueron transferidos 27 millones 935 mil 847 nuevos soles –para la primera etapa–, vía CONVENIO N° 13 P-2015-Ministerio de Transportes y Comunicaciones, a través de Provías Descentralizado.

3. Atención ante desastres naturales

En el marco de la declaratoria de Emergencia a 59 distritos de la Región por parte de la Presidencia del Consejo de Ministros a través de los D.S. No 021 y 029-2015-PCM, se logró tramitar ante el Instituto Nacional de Defensa Civil INDECI, 147 Fichas de Emergencias por un monto de 15 millones 010 mil 135.91 nuevos soles; a la fecha fueron aprobadas 32 fichas de actividad de emergencias por un monto de 2 millones 347 mil 362.00 nuevos soles, y 07 fichas PIP's de emergencias por 2 millones 220 mil 970.00 nuevos soles.

4. Creación e implementación del Colegio de Alto Rendimiento (COAR) Cajamarca

Este colegio, enmarcado en el modelo de servicio educativo para la atención de estudiantes de alto desempeño, empezará a funcionar, provisionalmente, en marzo de 2016 en las instalaciones

de la I.E. "El Dulce Nombre de Jesús" (distrito de Jesús - Cajamarca); mientras se construya su propia infraestructura y equipamiento simultáneo en coordinación con el Ministerio de Educación en la zona denominada La Colpa, del mismo distrito, por un monto que superará los 70 millones de soles.

5. 13 nuevos proyectos de electrificación rural

Beneficiarán a cientos de localidades de las provincias de San Miguel, San Ignacio, Celendín, San Marcos y Cajabamba. El propósito es reducir brechas en electrificación. El Gobierno Regional Cajamarca transfirió a la Dirección General de Electrificación Rural del Ministerio de Energía y Minas estos trece proyectos para su ejecución por un monto de 157 millones 255 mil 450 nuevos soles para beneficiar directamente a 86 mil 342.00 cajamarquinos

6. Sillas de ruedas para personas con discapacidad

Mediante convenio de cooperación interinstitucional con el Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables (MIMP), y el Consejo Nacional para la Integración de la Persona con Discapacidad (CONADIS), atenderemos con sillas de ruedas a personas con discapacidad física gracias al Gobierno de la República Popular China. La vigencia del convenio es de dos años, pudiendo ser prorrogado previo acuerdo de las partes. El primer lote consta de 700 sillas que serán entregadas en toda la región.

7. Culminación de hospital de Jaén

Luego que el Ministerio de Salud (MINSA) aprobara nuevas normas para la construcción de infraestructura hospitalaria, se generaron nuevas necesidades de recursos a fin culminar la construcción y equipamiento médico y de comunicaciones del Hospital de Jaén. La gestión encabezada por Porfirio Medina, firmó un Convenio con el MINSA para la transferencia de 27 millones 298 mil 789.90 nuevos soles, de los cuales ya fueron transferidos 16 millones 507 mil 083 nuevos soles para la implementación y funcionamiento del nosocomio acorde a las nuevas exigencias del citado Ministerio.

8. Lucha contra la desnutrición en Chota

El proyecto "Mejoramiento del crecimiento y desarrollo de niños y niñas desde la gestación hasta los 5 años de edad en la provincia de Chota", fue oficializado a través de un Convenio de Inversión Pública Regional y Local entre el Gobierno Regional Cajamarca y la Empresa Nestlé Perú S.A., esta empresa financiará la iniciativa mediante la modalidad de obras por impuesto, por un monto de 8 millones 788 mil 481.83 nuevos soles en un plazo máximo de 1095 días calendarios.

9. Más de 1 millón 390 mil soles para saneamiento en Condorhuasi

El proyecto "Mejoramiento e Instalación de Servicios de Agua Potable, Alcantarillado y Tratamiento de Aguas Residuales en Condorhuasi (Pinpingos-Cutervo)", costará 1 millón 390 mil 689 soles y será financiado por el Ministerio de Vivienda. El objetivo es revertir la cifra del 60% de viviendas que cuentan con servicio deficiente de agua (solo 3 horas diarias). Ya fueron transferidos 717 mil 038 nuevos soles para iniciar su ejecución.

10. Nueve proyectos gigantes de infraestructura educativa

El Gobierno Regional Cajamarca, vía convenios y premios conseguidos ha logrado comprometer la inversión en 09 proyectos de infraestructura educativa. Así tenemos, en el Programa Presupuestal 0091 se logró la firma de un convenio para la transferencia de presupuesto del Ministerio de Educación para ejecutar los proyectos:

- Instalación del servicio educativo escolarizado del nivel inicial en las localidades de Sallof, Chontas, San Vicente del Palmo, Laguna Shita y Muñuño de la Provincia de Cutervo, por un monto de 5 millones 767 mil 713 nuevos soles, de los cuales ya fueron transferidos 109 mil 341.00 nuevos soles.

- Así mismo, instalación del servicio educativo escolarizado del nivel inicial en las localidades de Viluco, Pabellón, El Puquio, Nuevo Porvenir, Los Alisos y La Colpa de la Provincia de Cutervo, con un presupuesto de 5 millones 781 mil 726 nuevos soles, de los cuales ya fueron transferidos 109 mil 606 nuevos soles.

Asimismo se firmó un convenio para la transferencia de Partidas del Ministerio de Educación para financiar la ejecución de proyectos de infraestructura educativa, programna “Logros de Aprendizaje de Estudiantes de la Educación Básica Regular. Los proyectos son:

- Mejoramiento, ampliación y equipamiento de I.E.S. San José Obrero del Centro Poblado Tambillo, distrito de Santo Tomás de Cutervo, por un monto de 3 millones 910 mil 342.75, de los cuales ya fueron transferidos 2 millones 346 mil 206 nuevos soles.

- También el mejoramiento del servicio educativo en la I.E. 16093 José Gálvez de Chunchuquillo, distrito de Colasay – Jaén, por un monto de 4 millones 651 mil 548.92 nuevos soles. Ya fueron transferidos 2 millones 790 mil 929 nuevos soles.

. Vía concurso FONIPREL, se logró presupuesto para los proyectos de instalación de servicios educativos de nivel inicial de:

- Capellanía, distrito de San Luis; Carrerapampa y Las Vizcachas, distrito de San Pablo; y Maraypampa, distrito de Tumbadén, provincia de San Pablo, por un monto de 3 millones 360 mil 766.00 nuevos soles.

- Instalación del servicio educativo escolarizado del nivel inicial en las localidades de El Milagro, Mesapata, Higosbamba y Pucarita, en los distritos de Cachachi, Cajabamba y Sitacocha, provincia de Cajabamba, por un monto de 3 millones 521 mil 864 nuevos soles. Ya fueron transferidos 114 mil 666 nuevos soles.

. Y por último se logró concretar la transferencias presupuestales del Ministerio de Educación, gracias a compromisos establecidos en marzo de 2014 para proyectos de infraestructura educativa, los proyectos son:

- "Mejoramiento de los servicios de Educación Inicial Escolarizada en las localidades de Chorobamba, Pingo, Moyan Alto, Sarín, Santa Rosa de Crisnejas, Santa Rosa de Jocos y Jocos, provincia de Cajabamba". Monto: 7 millones 733 mil 728.20 nuevos soles.

- "Mejoramiento de los servicios de Educación Inicial Escolarizada de las localidades de Malcas, Shillabamba, El Ollero, Ventanillas, Campo Alegre, Jucat, Chupica y San Antonio, de las provincias de San Marcos y Celendín", por el monto de 8 millones 530 mil 926 nuevos soles.

- "Mejoramiento de los servicios de Educación Inicial Escolarizada, en las localidades de Cedropampa, Miraflores, Valle Grande, Gramalotillo, Contulian, El Arenal, La Jayua y Casa Hogar de María provincia de Cutervo. Monto: 7 millones 551 mil 036.24 nuevos soles.

Se agradece su difusión Cajamarca, 18 de agosto del 2015, DIRECCIÓN REGIONAL DE AGRICULTURA COMUNICACIONES Y RR. PP